

**ANALISIS FAKTOR YANG MEMPENGARUHI EKSPOR KAKAO  
INDONESIA KE SINGAPURA (TAHUN 2001 – 2015)**

**SKRIPSI**

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir  
guna memperoleh gelar Sarjana jenjang strata 1

Jurusan Ilmu Ekonomi,  
pada Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia

Oleh :

Nama : Nurul Amanah Rizki Lubis

Nomor Mahasiswa : 13313137

Jurusan : Ilmu Ekonomi

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA  
FAKULTAS EKONOMI YOGYAKARTA**

**2017**

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, Februari 2017

Penulis,



Nurul Amanah Rizki Lubis

## PENGESAHAN

### ANALISIS FAKTOR YANG MEMPENGARUHI EKSPOR KAKAO INDONESIA KE SINGAPURA (TAHUN 2001 – 2015)

Nama : Nurul Amanah Rizki Lubis

Nomor Mahasiswa : 13313137

Jurusan : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, Februari 2017

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



**Awan Setya Dewanta, Drs., M.Ec.Dev**

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS FAKTOR YANG MEMPENGARUHI EKSPOR KAKAO INDONESIA KE  
SINGAPURA PADA TAHUN 2001-2015**

Disusun Oleh : **NURUL AMANAH RIZKI LUBIS**

Nomor Mahasiswa : **13313137**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Senin, tanggal: 20 Februari 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Awan Setya Dewanta, Drs .,M.Ec.Dev. ....

Penguji : Abdul Hakim, SE, M.Ec., Ph.D. ....

Suharto, SE., M.Si. ....



Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

## **MOTTO**

**“Sesungguhnya jika kamu bersyukur, niscaya ditambahkan nikmat kepada kamu, dan jika kamu kufur sesungguhnya azab-Ku (Allah) sangatlah pedih”**

**(Q.S. Ibrahim : 7)**

**“Dan boleh jadi kamu membenci sesuatu tetapi ia baik bagimu, dan boleh jadi kamu menyukai sesuatu tetapi ia buruk bagimu, dan Allah mengetahui dan kamu tidak mengetahui”**

**(Q.S. Al Baqarah : 216)**

**“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan) kerjakanlah dengan sungguh – sungguh (urusan) yang lain. Dan hanya kepada Tuhan hendaknya kamu berharap”**

**(Q.S. Al Insyirah :6 – 8)**

**“Barang siapa keluar untuk mencari ilmu maka dia berada di jalan Allah”**

**(HR. Turmudzi)**

**“Good things happen when you let negative things go”**

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah atas rahmat dan hidayah serta kemudahan yang diberikan oleh Allah SWT sehingga skripsi ini dapat diselesaikan oleh penulis.

Skripsi ini dipersembahkan penulis untuk :

- Cinta dan sayangku ku persembahkan kepada kedua orang tuaku, Alm.H.Togardo Lubis dan Hj.Asnijah Sitompul yang selalu menjadi motivasi, inspirasi, memberikan dukungan dan doa yang tiada henti.
- Untuk Kakakku Nurul Adila Lubis S.E dan Adikku Nurul Siti Jauhara Lubis, serta seluruh keluarga besar yang selalu memberikan semangat dan doa. Khususnya untuk Nenek, Bou Serli, Bou Risma, dan Uda Ora.
- Kepada Dosen pembimbing tugas akhirku bapak Awan Setya Dewanta, Drs.,M.Ec.Dev. Terimakasih banyak karena telah membimbing, membantu dan mengajarkan penulis dalam menyelesaikan karya ini. Penulis tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran bapak.
- Sahabat-sahabatku Big Andrean, Dea, Yola, Fandy, Idul, Gemesh. Terimakasih telah mendoakan, menghibur, membantu, memberikan nasehat dan semangat yang kalian berikan selama ini.

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh*

*Bismillahirrahmaanirrahiim...*

Puji dan syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat hidayah dan karunia-Nya serta shalawat dan salam penulis kirimkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Penulisan skripsi ini dimaksudkan guna melengkapi tugas akhir Program S1 Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Skripsi ini berjudul **“Analisis Faktor Yang Mempengaruhi Ekspor Kakao Indonesia ke Singapura (Tahun 2001 – 2015)”**. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih terdapat kekurangan sehingga penulis mengharapkan kritik yang membangun dan saran yang baik demi kesempurnaan skripsi ini.

Pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang memberikan bimbingan dan dukungan, baik secara moril dan materiil. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Awan Setya Dewanta, Drs.,M.Ec.Dev. selaku dosen pembimbing yang telah banyak mengarahkan, memberikan masukan dan nasehat sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
2. Bapak Dr. D. Agus Harjito, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

3. Bapak Drs. Akhsyim Afandi, MA.Ec.,Ph.D. selaku Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi Studi Pembangunan Universitas Islam Indonesia.
4. Ibu Ari Rudatin, Dra.,M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik.
5. Seluruh Dosen Jurusan Ilmu Ekonomi yang telah memberikan dan mengajarkan ilmunya kepada penulis. Seluruh Staf Akademik Jurusan Ilmu Ekonomi. Dosen dan Staf Akademik di Lingkungan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. Kedua Orangtua yang penulis sayangi dan hormati Alm.H.Togardo Lubis dan Hj.Asnijah Sitompul yang selalu memberikan kasih sayang, doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Semua teman-teman yang mendukung baik diperkuliahan maupun diluar perkuliahan serta teman-teman Ilmu Ekonomi 2013.

Penulis berharap semoga skripsi ini bisa berguna dan bermanfaat bagi semua pihak terutama bagi almamater Universitas Islam Indonesia. Aamiin.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Yogyakarta, Februari 2017

Penulis